

Andreas Bühl

Ihr Abgeordneter für den südlichen Ilm-Kreis



MEINE IDEENTOUR 2020 - WAS MACHT UNS WIEDER STARK?

Sehr geehrte Leserinnen und Leser,
liebe Unterstützer,

in der politischen Sommerpause finden keine Sitzungen im Thüringer Landtag statt. Da hat es für mich nun schon Tradition, die Zeit nutzt, um intensiv im Wahlkreis, der den südlichen Ilm-Kreis und Schmiedefeld umfasst, ins Gespräch zu kommen. In diesem Jahr wird die Sommerpause eine Ideentour vom 24. August bis 29. August sein. Die letzten Monate sind wegen der Pandemie nicht einfach gewesen. Deshalb stelle ich bewusst mit „Was macht uns wieder stark?“ eine Frage und kein Motto für die Tour in den Raum, da es mir auf die Meinungen und Antworten aus der Region ankommt. Dazu möchte ich in der Woche meiner Ideentour Unternehmen und Einrichtungen besuchen, die ganz unterschiedliche Herausforderungen zu meistern hatten und noch haben.



24. bis 29. August 2020

Ideentour 2020 und die Frage „Was macht uns wieder stark?“ sind mein Antrieb für Politik aus der Pandemie heraus. Für einen starken Ilm-Kreis und Schmiedefeld!

Andreas Bühl

Dabei will ich zum einen für die Arbeit danken und zum anderen auch Themen als parlamentarischer Geschäftsführer mit in den Landtag oder auch in Kreistag und Stadtrat nehmen. Sicherlich hat jeder die vergangenen Monate als sehr dramatisch wahrgenommen. Ich möchte verschiedene Perspektiven in meiner Ideentour einsammeln und mich verstärkt für den Erhalt von Arbeitsplätzen und der Wirtschaft in unserer Region einsetzen. Denn es gibt eine Zeit nach Corona in die wir so gut es geht kommen müssen. Für selbstverständlich gehaltene Dinge nicht mehr machen zu können, hat gezeigt was alles notwendig für eine funktionierende Gesellschaft ist.

Über eine Teilnahme von Ihnen und Euch würde ich mich freuen.

Mit herzlichen Grüßen

Andreas Bühl